



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 24 2009/10

Es ist von grundlegender Bedeutung, jedes Jahr mehr zu lernen als im Jahr davor

„Peter Ustinov“

Datum / Zeit: Dienstag 5. Januar 2010; 11.30 Uhr
Ort: Hotel Metropol, Saas-Fee
Anlass: Apero und Mittagessen, Partner willkommen
Vorsitz: Peter Anthamatten
Präsenz: 55 %
Auswärtige Präsenz: Irma Dütsch, RC Illnau-Effretikon, 4. Dezember 2009
Apero und Getränke: Felix Zurbruggen, herzlichen Dank!
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 12. Januar 2010; 18.35 Uhr;
 Hotel Metropol Saas-Fee

„La grand soirée du Vacherin frbourgeois offert par les Gruyériens et Irma“ ; Partneranlass

Präsident Peter Anthamatten begrüsst alle Rotarier und die zahlreichen Partnerinnen herzlich zum Ersten Meeting des neuen Kalenderjahres. Er wünscht allen ein glückliches und zufriedenes neues Jahr.

Für den nächsten Anlass vom 12. Januar 2010 -Fondue Vacherin- möge man sich bitte noch via Doodle (vom 25. Dezember 2009) an- oder abmelden, vielen Dank.

Der Präsident leitet die Neujahrswünsche der Incoming Präsidentin Liselotte Andenmatten zu handen der Rotary Familie weiter. Sie muss sich für den heutigen Anlass entschuldigen lassen.

Unser Internet Verantwortlicher Simon Bumann gibt kurze, interessante Erläuterungen über www.rotary1990.ch. In Zukunft werden die Wochenberichte direkt verlinkt und nur noch über www.rotary1990.ch aufgeschaltet. Der Bereich für Mitglieder kann mit dem Code der Mitgliederkarte und einem Passwort, welches Allen noch via Email versandt wird, geöffnet werden.

Ebenfalls wird im Infokanal Saas-Fee und auf TXT Seite 121 das Programm des RC Saastal aufgeschaltet, dies um die rotarischen Gäste vermehrt auf den Club aufmerksam zu machen.

Der Präsident wünscht abschliessend allen einen guten Appetit und eine schöne Woche.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
 Berichterstatter
 Rot. Roger Kalbermatten